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令和元年第１１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和元年１１月６日（水曜日） 

午後２時３０分～午後３時１５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

委 員 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 欠 席 者  委 員 五十嵐 洋太 

 

５ 署名委員  委 員 渡部 利枝子 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

        オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

学校教育課長 武 田 圭 介 

小中学校連携教育推進担当課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 齊 藤 七 実 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

南畑公民館長 荒 居 良 宏 

水谷公民館長 和 田 晋 治 

        水谷東公民館長 山 﨑 哲 正 

        水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

        学校給食センター所長 小 泉  肇 

 

７ 事務局職員 教育政策課副課長 土 田 宗 孝 

 

８ 傍 聴 者  １人 
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９ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第２８号 令和元年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２９号 公の施設の指定管理者の指定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 その他 

  ○イベント案内等 

  （１）セルビアフェスタの開催について 

  （２）郷土芸能公演会について 

  （３）第３８回水谷東文化祭の開催について 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後２時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

 

山口教育長  署名委員に渡部利枝子委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。報告事項（１）の専決処理の報告につきま

しては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、すべての議事事項

等が終了した後に、非公開として取扱いたいと思いますが、ご異議ご

ざいませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、「報告事項（１）の専決処理の報告について」を非公開と

し、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２８号 令和元年度富士見市一般会計補正予算案について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長  提案理由を説明。 

  鈴木教育政策課長、鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長、武田学校教育課長 

 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   市内小・中学校の児童生徒に斡旋するオリンピックのチケット代を家

庭から徴収するとのことですが、無料にはならないのでしょうか。 

  武田学校教育課長 現在のところ２，０７０人分の購入を希望していますので、各家

庭からの徴収の方向で進めたいと考えています。 

 

山口教育長  「議案第２８号 令和元年度富士見市一般会計補正予算案について」

を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２８号 令和元年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

議案第２９号 公の施設の指定管理者の指定について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 
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  林教育部長 提案理由を説明。 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   指定管理者候補者（案）については、代表団体の図書館流通センター

と構成団体のキラリ財団ということですが、図書館鶴瀬西分館もキラ

リ財団と共同なのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 現在の鶴瀬西分館は共同ではありません。 

  山口教育長  鶴瀬西分館につきましては、ＰＦＩ方式をとっています。学校、放課

後児童クラブ、図書館分館の複合施設を一体的に事業者が維持管理し、

図書館の運営は図書館流通センターが指定管理者としてかかわって

います。中央図書館とは管理運営の体制が違うということです。 

  簑輪委員   図書館については、住民のために非常に良い役割を果たしている機関

であると受け止めています。第２次教育振興基本計画に基づいて運用

されることが前提になりますが、心がけていただきたいことは、利用

者サービスを最大限に生み出していく図書館職員になっていただき

たいということです。その点で大切だと思うことは、５年間の指定期

間の中で勤務される職員の方が、富士見市に愛着を持ってもらえるよ

うな運営を心がけていただくように、生涯学習課としてのチェックを

含め指導していただきたいと思います。 

  深迫生涯学習課長 図書館流通センター・キラリ財団の提案では、できる限り地元の

方の採用を中心に考えていきたいとのことでした。教育委員会としま

しても図書館を管理監督していかなければなりませんので、しっかり

対応したいと思っています。 

  小野寺委員  障がい者を対象とした宅配サービスを行うとされていますが、具体的

にはどのようなサービスなのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 このサービスは、今のところ対象者などの具体的な詳細は明確に

なっていませんが、図書館流通センターが受付を行い、地元に熟知し

ているキラリ財団が中心に宅配を行うものです。 

 

山口教育長  「議案第２９号 公の施設の指定管理者の指定について」を提案のと

おり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２９号 公の施設の指定管理者の指定について」は議決され

ました。 
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その他 

○イベント案内等 

（１）セルビアフェスタの開催について 

【説明】 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

 簑輪委員   セルビアフェスタは、富士見市スポーツフェスティバルやふじみ大地

の収穫祭など、盛りだくさんのイベントと同じ日に開催されますが、

相乗効果が現れればよいのですが競合してしまう心配はないのでし

ょうか。 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 １１月２３日の「富士見の日」は実行

委員会形式で行われます。実行委員とも協議を行っていますが、なる

べく出し物が被らないように、また、相乗効果が現れるように新しい

取り組みを企画していますので、競合することはないと考えています。 

 

（２）郷土芸能公演会について 

【説明】 

 深迫生涯学習館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   郷土芸能講演会で公民館カフェが行われるということですが有料なの

でしょうか。 

  深迫生涯学習課長 無料で提供いたします。 

 

（３）第３８回水谷東文化祭の開催について 

【説明】 

 山﨑水谷東公民館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

  山口教育長  暫時休憩します。 

         休憩 午後３時７分 

         再開 午後３時１０分 

  山口教育長  再開します。 
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日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

 

 

 

教育長   閉会宣言（午後３時１５分） 


